



# Fussballclub Thuis/Cazis

## **FC Thuis-Cazis feiert Jubiläum, wählt neues Logo und blickt auf Kunstrasenprojekt**

Der FC Thuis-Cazis feierte an seiner Generalversammlung vom 15. August 2025 in der Karbidhalle Thuis ein ganz besonderes Jubiläum: 40 Jahre Fusion FC Thuis/Cazis sowie 75 Jahre Gründung des FC Thuis. 112 stimmberechtigte Mitglieder und 57 Gäste folgten der Einladung, um gemeinsam Rückblick zu halten, Zukunftspläne zu diskutieren und die Vereinsgeschichte gebührend zu feiern.

### **Jubiläum mit Fest und Nostalgie**

Präsident Marinho Caminada eröffnete die Jubiläums-Generalversammlung und erinnerte in seinem Jahresbericht an die Meilensteine der Vereinsgeschichte. Eine aufbereitete Chronik und eine Fotopräsentation liessen die bewegten Jahrzehnte Revue passieren. Im Anschluss an die Versammlung starteten die Festivitäten mit Speis, Trank und Musik. Am Folgetag folgten ein vereinsinternes Mixturnier sowie eine Freestyle-Show – ganz im Zeichen des runden Geburtstags.

Am Folgetag ging es auf dem Sportplatz Cazis sportlich weiter: Ein vereinsinternes Mixturnier mit Spielerinnen und Spielern aller Alterskategorien sorgte für grossen Spass und Teamgeist. Höhepunkt des Rahmenprogramms war eine spektakuläre Freestyle-Show, die das Publikum begeisterte und das Jubiläumswochenende abrundete.

### **Neues Logo für die Zukunft**

Ein Höhepunkt des Abends war die Wahl eines neuen Vereinslogos. Aus vier eingereichten Vorschlägen entschieden sich die Mitglieder mit klarer Mehrheit für den Entwurf von Samuel Komposch (Design: Chiara Zaiss). Mit dem neuen Erscheinungsbild schlägt der Verein ein weiteres Kapitel seiner Vereinsgeschichte auf. Der Gewinner durfte sich über ein Wochenende mit einem Mazda MX-5, gesponsert von der Garage R. Mutti, freuen. Auch der zweitplatzierte Vorschlag wurde mit einem Gutschein für eine Kartfahrt prämiert.

### **Kunstrasenprojekt bleibt im Fokus**

Ein zentrales Zukunftsprojekt des Vereins ist der geplante Kunstrasenplatz. Caminada informierte über den aktuellen Stand: Zwar haben bereits 18 Gemeindevorstände Unterstützung signalisiert, die zugesagten Mittel reichen jedoch noch nicht aus, um das Vorhaben umzusetzen. Deshalb sollen bis Ende 2025 weitere Anträge – teils mit Unterschriftensammlungen – an wichtige Gemeindeversammlungen gestellt werden. Auf Basis einer Absichtserklärung der Bürgergemeinde Cazis wird die Realisierung weiterhin für 2027 angestrebt. „Ohne Kunstrasen stossen wir bei der Platznutzung immer mehr an Grenzen. Dieses Projekt ist für die Zukunft unseres Vereins unverzichtbar“, betonte Caminada.

### **Ausblick**

Mit einem neuen Logo, starken Mitgliederzahlen und ambitionierten Projekten schaut der FC Thusis-Cazis optimistisch in die kommenden Jahre. Das Jubiläum verdeutlichte eindrücklich, wie sehr der Verein in der Region verankert ist – und dass er voller Tatendrang in die Zukunft geht.